

Provincia del Huasco lidera en explotación sexual de NNA en la Región de Atacama

INFANCIA. 54 casos de vulneraciones de este tipo se registran este año contra niñas, niños y adolescentes y el 60% de ellos se produjo en la provincia.

Ignacio Javier Torres
cronica@diarioatacama.cl

Como "un flagelo que avanza en Atacama" fue calificada la explotación sexual de niños, niñas y adolescentes (ESNNA) por parte del Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia.

La institución pública informó que durante este año se han registrado 54 activaciones relacionadas con esta vulneración, de las cuales más del 60% pertenecen a la Provincia de Huasco.

Para el servicio, el mal uso de redes sociales, la migración ilegal y el intercambio de droga marcan nuevas formas de explotación sexual en la región que agravan la situación.

COORDINACIÓN PÚBLICA PARA HACERLE FRENTE

Debido al incremento de este



LA EXPLOTACIÓN SEXUAL INFANTIL ES UN PROBLEMA CRECIENTE EN CHILE Y EN LA REGIÓN DE ATACAMA.

centes que ya han vivido vulneraciones son víctimas de este tipo de explotación sexual que se efectúa al respecto.

"Hay que derribar mitos: no es un trabajo, no existe consentimiento por parte de las víctimas, son víctimas. La dinámica siempre es abusiva y los vínculos asimétricos, por lo tanto, la responsabilidad debe recaer en los victimarios o victimarias"

César Guzmán

Director Regional de Atacama
Servicio de Protección Especializada a la Niñez y Adolescencia

mía, mujer, entre otros servicios del Estado es la base".

Sin embargo, los esfuerzos de coordinación pública parecen no ser todo lo efectivos que se requiere. Desde el propio Servicio de Protección Especializada señalan que se



PÚBLICO GENERAL PA

Santo Tomás Copiapó org Conferencia el TEA

En el marco de su convivencia, equidad y inclusión más organizó un evento sobre el Trastorno del Espectro de la Actividad (TEA), en el que participaron autoridades locales, académicas, docentes y público en general.

La actividad fue organizada por el Centro de Asesoría de Santo Tomás con el objetivo de "¿Cómo se vive con el TEA? ¿Cómo se vive con el Trastorno del Espectro de la Actividad?"

La conferencia contó con la participación de la presidenta de la agrupación Caldera; Marjorie Contreras, trabajadora social, en convivencia escolar y atención a la inclusión de autismo en la escuela Pukará.

Al respecto, el